

---

30.09.2016 - 14:49 Uhr

## Führungswechsel und neue Nominierungen an der Spitze der Cornèr Bank Gruppe

Lugano (ots) -

Die ausserordentliche Generalversammlung der Cornèr Bank hat die bedeutenden Änderungen an der Führungsspitze des Bankinstituts, die bereits im Juli angekündigt wurden, verabschiedet. Paolo Cornaro übernimmt den Vorsitz des Verwaltungsrats (VR) und tritt die operative Leitung der Bank an seinen Sohn Vittorio ab.

Nach 47-jähriger Tätigkeit bei der Cornèr Bank, wovon 36 Jahre als Generaldirektor, übergibt Paolo Cornaro die operative Leitung an seinen Sohn Vittorio, den Enkel des gleichnamigen Gründers der Bank. Gleichzeitig und auf seinen persönlichen Wunsch tritt der amtierende VR-Präsident Giancarlo Viscardi seinen Sitz an Paolo Cornaro ab.

Der Verwaltungsrat hat Giancarlo Viscardi seine Anerkennung und seinen Dank ausgesprochen für alles, was er während 24 Jahren als VR-Präsident geleistet hat, und ihn einstimmig zum Ehrenpräsidenten ernannt.

Ferner hat die Generalversammlung Franco Müller, der in seiner langjährigen Karriere wichtige Führungspositionen bei der UBS und der Credit Suisse innehatte, in den Verwaltungsrat berufen.

Die neue Generaldirektion der Cornèr Bank setzt sich neu wie folgt zusammen: Vittorio Cornaro, CEO (Chief Executive Officer), Alessandro Seralvo und Christian Torriani, beide Executive Vice President.

Kontakt:

Weitere Informationen: Anna Russo, PR-Verantwortliche  
Tel. +41 91 800 53 54 anna.russo@corner.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100019252/100793687> abgerufen werden.